
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

22 octobre 2019 à 19 h au salon du personnel 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante)  x  

Sonia Avoine (enseignante) x   

Suzie Bang (parent) x   

Marie-Josée Brochu (parent) x   

Rachel Brodeur (parent et substitut au 

comité de parents) 

x   

Karine Guilmain (enseignante) x   

Nadia Gaucher (parent) x   

Nancy Gignac (enseignante)    

Martine Lesage (service de garde) x   

Sylvie Thibault (orthopédagogue) x   

Nancy Désautels (directrice) x   

France Théberge (parent)  x  

Martine L’Heureux (parent,     

Bao Huong Trinh (parent et représentante 

au comité de parents) 

 x  

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

 Nomination d’un gardien du temps 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 24 septembre 

2019 et suivis. 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Suivi et adoption des règles de régie interne 

6.2 Activités éducatives complémentaires (sondage) 

6.3 Tirelire Leucan 

6.4 Campagne de financement 

7. Points d’information 

7.1 Projet éducatif 

7.2 Salon du livre 

7.3 Vétusté 

7.4 Dépôt de documents sur le site web 

7.5 Conseil d’élèves 

7.6 Halloween 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et Levée de l’assemblée 

 

 
 

Présidente, Nadia Gaucher       Directrice, Nancy Désautels 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h07 

 Nomination d’un gardien du temps : Martine Lesage 

 Nomination d’un gardien des droits de la parole : Rachel Brodeur 

 

2. 105-CE 

19/20-83 
Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine Lesage 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 22 octobre 2019 à l’unanimité avec l’ajout des points suivants : 

 Sortie 5e et 6e années en point 6.5 

 

3. 105-CÉ 

19/20-84 

 

 

 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la réunion du 24 septembre 2019 (décision) 

 

Suivi des points de la réunion du 24 septembre : 

Croque-livres : Il est proposé de fabriquer un croque-livres dont pourraient bénéficier l’ensemble des élèves de l’école. Le Croque-

livres serait dans l’école. 

Activités parascolaires : L’activité des mini-actifs a été annulée faute d’inscriptions (seulement 6). En ce qui concerne la formation 

« Prêts à rester seuls », il a été proposé d’inviter les élèves de Jolivent à se joindre aux élèves inscrits afin de permettre la 

réalisation de l’activité. En attente pour le karaté. 

Circulation autour de l’école : La direction a avisé certains parents. La police a été contactée aussi afin de demander une présence. 

Fonds à destinations spéciales : 4370$ + 149.55$ (étiquettes) + 71.90$ (sacs réutilisables).  

 

SUR PROPOSITION dument faite par Karine Guilmain 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 24 septembre 2019. 

 

4.  Parole au public 

N/A 

5.  Correspondance 

N/A 

6.  Points de discussion et de décision (décision) 

6.1 105-CÉ 

19/20-85 

Suivi et adoption des règles de régie interne 

 

Suivi des frais de repas : il n’y a aucune école accordant des frais de repas pour les conseils d’établissement. Présentement, les 

frais de repas à la Commission scolaire sont de 35$. Discussion. Une réflexion s’impose. Nadia Gaucher propose que chacun lui 

fasse part de ses dépenses prévues et différentes propositions pourraient être présentées lors de la prochaine rencontre. 

 

Nancy Désautels fait noter qu’il manque une section portant sur la formation du conseil d’établissement. L’adoption des règles de 

régie interne est reportée à la prochaine rencontre. 



6.2 105-CÉ 

19/20-86 

 

Activités éducatives complémentaires (sondage) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine L’Heureux 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les activités éducatives complémentaires. 

 

6.3 105-CÉ 

19/20-87 

 

Tirelire Leucan 

 

Il est suggéré de faire parvenir les tirelires avant l’Halloween. 

 

Il A ÉTÉ RÉSOLU (par courriel) d’adopter la distribution des tirelires Leucan 

 

6.4  Campagne de financement 

 

Le comité vie et environnement scolaire a été rencontré en lien avec le corridor actif. Il est proposé de concevoir des séquences 

d’entrainement qui seraient affichées. Les séquences d’entrainement seraient enseignées à l’ensemble des élèves et, certains ayant 

des besoins particuliers, bénéficieraient d’encadrement supplémentaire. Les activités seraient structurées et permettraient d’assurer 

une pérennité. L’argent amassé permettrait de libérer Louis-Martin et la TES et engager un ergothérapeute pour la conception des 

séquences et les formations. Il sera important de présenter les étapes de réalisation de ce projet aux parents afin d’assurer la 

transparence. 

 

Martine Lesage, France Théberge, Rachel Brodeur et Suzie Bang formeront un sous-comité pour évaluer les moyens  

 

6.5 105-CÉ 

19/20-88 
Sortie 5e et 6e années 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter la sortie au CÉR pour les 5e et 6e années. 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Projet éducatif 

Présentation de l’état d’avancement du plan d’action du projet éducatif. 

7.2  Salon du livre 

Le salon du livre aura lieu le 27 novembre prochain. 

 

7.3  Vétusté 

Le ministère avait demandé aux commissions scolaires d’évaluer la vétusté des écoles. À la suite de l’évaluation de l’école, les 

éléments suivants sont à réparer d’ici les 5 prochaines années : le plancher, l’éclairage, le désamiantage et la peinture. 

 

7.4  Dépôt de documents sur le site web 

Le résumé des normes et modalités de l’école, le projet éducatif et le rapport annuel ont été déposés sur le site web de l’école. 

 

7.5  Conseil d’élèves 



Cette année, il y aura création d’un conseil d’élèves. La directrice a fait le tour des 4e-5e-6e années pour présenter les rôles et 

responsabilités du conseil d’élèves. Les élections des députés se feront cette semaine. 

 

7.6  Halloween 

Il y aura une maison hantée, les lumières seront allumées/éteintes, il y aura une parade de costumes. Chaque enseignant se chargera 

d’organiser des activités pour sa classe. Les 5e et 6e iront visiter la maison hantée à l’école internationale de McMasterville. 

 

8.  Parole aux divers représentants (information) 

 

8.1  Comité de parents 

Présentation des informations en lien avec le projet de loi 40. 

 

8.2  O.P.P. 

Les mandats de l’O.P.P. cette année seront : 

- Décorations 

- Semaine du personnel 

- Coordonner des activités avec le conseil d’élèves 

 

Halloween : 

- Installation des décorations 

- Cupcakes 

- Parade de costumes au gymnase avec endroit pour prise de photos 

Semaine du personnel : 

- Le thème de la semaine du personnel a été déterminé. 

Noël : 

- Décorations 

- Déjeuner communautaire? 

 

8.3  Service de garde 

C’est la sortie à l’équitation ce vendredi. Pour le moment, il n’y a pas de retour pour l’activité de la piscine. 

 

8.4  Membres 

Les TICS sont de plus en plus intégrées à l’apprentissage. 

 

8.5  Direction 

Le climat est très détendu à l’école. Il y a une belle ambiance. 

 

9. 

 

 Questions diverses (information) 

N/A 

 

10. 105-CÉ 

19/20-88 
Mot de la fin et Levée de l’assemblée (information et décision) 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Suzie Bang 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h41 



 


